
 

 

平成27年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
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方式 
質   問   要   旨 

１ 19 吉水 丈晴 分割 

１ トポス跡地問題について 

 ⑴ 平成20年３月の幸福町・中町まちづくり基本構

想と平成21年３月の基本計画との相違点について 

２ ルミエールホールのバリアフリー化について 

 ⑴ 平成27年第１回定例会の質問に対してのその後

の進捗状況について 

２ ８ 内海 武寿 分割 

１ 新地方公会計について 

 ⑴ 総務省の固定資産台帳システムなどの活用につ

いて 

 ⑵ 固定資産台帳を基とした公共施設等総合管理計

画の取り組みと第５次総合計画と立地適正化計画

の位置づけについて 

 ⑶ 日々仕訳と月次試算表について 

 ⑷ 特別交付税の活用について 

 ⑸ 今後のスケジュールについて 

２ 第二京阪道路周辺整備について 

 ⑴ 高架下利用について 

 ⑵ みどりの風促進区域の進捗状況について 

 ⑶ 市街化調整区域について 

 ⑷ エスコートゾーンの敷設について 

 ⑸ 環境対策と下水道整備について 

３ 20 福田 英彦 分割 

１ 子どもの安全確保について 

 ⑴ 本市の現状の認識について 

 ⑵ 通学路の安全確保策について 

 ⑶ ５月に幸福町で発生した傷害・殺人未遂事件へ

の対応について 

 ⑷ 「一斉メール配信」など、学校の取り組みへの

支援について 

２ ひとり親家庭への支援について 

 ⑴ 本市の現状と「ひとり親家庭等自立促進計画」

策定の進捗状況について 

 ⑵ 寡婦（夫）控除のみなし適用など、非婚のひと

り親家庭に対する支援について 
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４ 11 五味 聖二 一括 

１ ラグビーワールドカップ及び外国人観光客への対

応について 

 ⑴ ラグビーワールドカップの日本での関心の高ま

りを受けて、６月議会以降の本市の対応について 

 ⑵ 東大阪市との連携について 

 ⑶ 外国人観光客の増加に伴う本市の考えについて 

２ クラブ活動のあり方と留学生の受け入れについて 

 ⑴ クラブ活動の取り組みと廃部について 

 ⑵ サークル的なクラブ活動の実施について 

 ⑶ 海外からの留学生の受け入れについて 

５ ９ 土山 重樹 一括 
１ 健康遊具の設置について 

 ⑴ 公園などへの健康遊具の設置について 

６ ６ 武田 朋久 分割 

１ 門真市におけるソーシャルワークの拡充について 

 ⑴ ＣＳＷ、ＳＳＷ、介護福祉士等の活用・運用等

について 

２ 学校ＩＣＴ環境整備について 

 ⑴ 学校ＩＣＴ環境の充実とネットワーク構築につ

いて 

３ 子どもの発達支援について 

 ⑴ 児童専門会議の運用等について 

４ 門真市におけるリサイクルシステム構築について 

 ⑴ 持ち去り禁止条例施行後のリサイクルシステム

の今後の展望について 

７ 21 亀井  淳 分割 

１ 防災対策について 

 ⑴ 門真市洪水ハザードマップにおける、淀川の浸

水想定区域図を踏まえた、市役所・避難所の電源

等の対策について 

 ⑵ 政府が整備指針を示した「マンホールトイレ 

（非常時用トイレ）」の整備について 

 ⑶ 北島東地区土地区画整理事業区域内に建築が予

定されている物流施設を緊急避難地として活用す

ることについて 

２ 防犯灯の維持・管理を自治会から市に移行するこ

とについて 

 ⑴ 自治会員減少に伴い、各自治会が財政的に厳し

くなっている現状への認識について 

 ⑵ 今後の防犯灯の維持・管理への考え方について 
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８ 17 中道  茂 分割 

１ アルコールによる健康障害について 

 ⑴ アルコール健康障害対策基本法について 

 ⑵ アルコール依存症について 

 ⑶ 断酒会について 

２ 商店街の活性化について 

 ⑴ 商店街の空き店舗の現状について 

 ⑵ （仮称）商店街空き店舗支援センターについて 

 ⑶ 商店街空き店舗対策について 

３ 幣原家の啓発継承について 

 ⑴ 門真の偉人、幣原坦について 

９ １ 松本 京子 一括 

１ 読書環境の充実について 

 ⑴ 読書通帳について 

 ⑵ ビブリオバトルについて 

 ⑶ その他の施策について 

２ ネットのいじめについて 

 ⑴ ネットのいじめの現状と対策について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

 ⑶ ネットいじめ防止プログラム等について 

３ 産後ケア事業について 

10 ４ 森  博孝 一括 

１ 国民健康保険事業の安定運用について 

 ⑴ 医療費の現状について 

 ⑵ ジェネリック医薬品推奨事業の推移について 

 ⑶ 健康寿命延伸の取り組みについて 

11 10 大倉 基文 一括 

１ 門真市地域防災計画について 

 ⑴ 災害予防対策について 

 ⑵ 地震災害の想定について 

 ⑶ 豪雨災害の想定について 

 ⑷ 防災訓練について 

２ 本市が行うパブリックコメントについて 

 ⑴ ここ数年のパブリックコメントについて 

 ⑵ 実施に当たっての工夫について 

 ⑶ プレビュー数について 

 ⑷ これからのあり方について 
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12 ５ 堀尾 晴真 分割 

１ 無料低額診療事業について 

 ⑴ 平成26年度の制度利用の状況について 

 ⑵ 制度の周知について 

 ⑶ 無低診事業の拡充について 

 ⑷ 適用範囲を院外調剤にも拡充することについて 

２ ネットリテラシー教育について 

 ⑴ 本市でのネットリテラシーの取り組みの現状に

ついて 

 ⑵ 本市のネットリテラシー教育の考えについて 

13 ３ 池田 治子 分割 

１ 今後の人口減少問題に係る本市の取り組みについ

て 

 ⑴ これまでの行財政改革の取り組み及び効果につ

いて 

 ⑵ 今後の人口減少問題に係る本市の取り組みにつ

いて 

２ 「読書活動の推進」について 

 ⑴ 教育委員会での取り組みについて 

 ⑵ 子どもの読書習慣のための支援について 

 ⑶ 図書館と学校図書館との連携について 

 ⑷ 親子が集える図書館づくりについて 
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14 13 戸田 久和 分割 

１ 収益事業の必要性と実行体制などについて 

 ⑴ 市が開拓すべき収益事業の必要条件などについ            

て 

 ⑵ 担当部署の指定や公募・コラボなどについて 

２ 生活保護不正の実情と報道印象や警察の対応実態

について 

 ⑴ 実は発生率が極めて低い「不正受給」の実情と

市民が受ける印象とのギャップや門真警察の対応

実態などについて 

 ⑵ 一部の不正受給者の市職員への脅迫威迫言動へ

の対処について 

３ 国主導推奨事業への賢い選択眼を持つべきことに

ついて 

 ⑴ 「選択眼なき追随」の典型たるコンビニ証明書

発行事業と住基カード発行事業における膨大な経

費投入浪費の実態について 

４ 違法建築解消の進展について 

 ⑴ 市民プラザ向かいのジェイウェーブ社と福岩興

業の違法建築物の解消状況や違法再発した場合の

厳正処断について 

５ 住民検討に値する市営新橋住宅転居案を生み出す

検討委員会の設置について 

 ⑴ 現状では「住民が耳を傾ける気になる転居先の

提示」ができないことが判明したことについて 

 ⑵ 今後はそれを「新たに生み出す」発想で「検討

委員会」を設置して公開的に斬新な手法をとるほ

かないことについて 

15 12 豊北 裕子 一括 

１ 学校教育環境の充実について 

 ⑴ 学校の消耗品費について 

 ⑵ 保護者負担の軽減等について 

 ⑶ 社会教育活動における学校施設の貸し出し等に

ついて 

 


